
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 29.11.2022

Top 7.2 Fahrzeug für die Stadtangestellten

Herr Eggert bringt seinen Unmut und den der weiteren Stadtangestellten zum 
Ausdruck, dass es kein städtisches Fahrzeug gibt. Seiner Ansicht nach ist es nicht 
tragbar, dass die Angestellten ihre privaten Fahrzeuge benutzen müssen. Jede 
Gemeinde hat ein Stadtauto nur Schönberg nicht. Er würde es gut finden, wenn vom 
Amt jemand zur Sitzung kommen würde, damit man es erklären kann, warum ein 
Fahrzeug benötigt wird.
Herr Korn informiert, dass das Thema bereits in der letzten Sitzung der 
Stadtvertretung angesprochen wurde und derzeit die Verwaltung mit den Fraktionen 
bemüht ist, eine Lösung zu finden.
Herr Stickel vertritt die Auffassung, dass es sich hier um städtisches Personal handelt 
und es sich hier nicht um eine Amtsaufgabe handelt. Der Hauptausschuss oder die 
Stadtvertretung sind hier die Gremien, die Entscheidungen treffen müssen.
Herr Zwiebelmann informiert, dass es derzeit um die Bereitstellung der Mittel durch 
das Amt geht. Hier ist man auf die Zuarbeit des Amtes angewiesen.
Abschließend teilt Herr Korn mit, dass es bis zur nächsten Sitzung der Stadtvertretung 
neue Erkenntnisse geben wird.


